

Note de relance à faire circuler auprès de qui de droit de la part de Monsieur Bourges père de la bombe numérique française Vatican et dans une moindre mesure helvétique avec en prime le fait que Benjamin Lévy sera toujours vis-à-vis de l'État d'Israël un otage entre les mains du renseignement français

La tentative de putsch programmer le 6 avril prochain à part la fille Le Pen appuyer par l'équipe Mélenchon et en plus le jeu trouble de l'Intelligence Service comme de l'Élysée fais que personne ne doit être dupe sur les enjeux suivant

Les deux enjeux juridique charnière étant la souveraineté juridique quant à battre monnaie pour la zone euro donc le franc CFA et la monnaie de l'Ordre de Malte et donc de l'État d'Israël et du franc suisse le Vatican est un membre de la zone euro sur l'enjeu juridique angulaire la non rétroactivité des droits dans le domaine de la propriété intellectuelle

Ce qui signifierait donc que les États en question en disposerai immédiatement aussi paradoxalement que cela puisse paraître particulier alarme absolue sur le plan où tout le monde s'en est remis à la vie de l'expert mondial sur un tel sujet dans les faits toutes les voix de communication non mobile sont atteintes ce que cela supposé théorie des constantes et des paradoxes dans les domaines fini et infini uni et multiplanaire dès les petits nombres avec en prime la notion même de calcul par éléments comme dérivé logique de l'algèbre si ajoutant naturellement le fait que dans une telle configuration alarme absolue des renseignements français Vatican et israélien entremêler la médiologie du langage appliquer aux mathématiques ferait que seul et ses trois états pourrait battre monnaie d'office vu que ce sont les seuls qui puisse reprogrammer la systémie logiciel et même les vieilles onde hertzienne sur ces plans notons au passage que cela est la première défaite connue du renseignement russe là où personne ne s'y attendait les avertissements de Laurent Lafforgue et de nombreux mathématiciens français en sous-main et même breton et libanais travaillant pour le compte de la France c'est-à-dire le chiffre de même que l'ambassade des États-Unis elle ne peut véritablement savoir qui contrôle l'arme nucléaire américaine dans la mesure où le groupe IBM a fait passer ces machines travaillant sous langage cobol l'intelligence artificielle or il convient de noter ici pour les mathématiciens comme programmateur informatique que quand les Russes que les Iraniens foot de la Chine aurait voulu développer des systèmes logiciels et de langage informatique tricher des petits nombres c'est 2 puissance on avait l'autorité morale le personnel qualifié et les archives y afférents pas contre n'importe quel officine amicale de la Résistance du groupe Bretagne Loire de même vis-à-vis de l'État d'Israël je l'ai appris par Benjamin Lévy nombre de Juifs franciliens fond souche depuis l'affaire de la synagogue des Sables-d'Olonne sur les régions Bretagne et Pays de la Loire plutôt que d'aller à Miami ou dans le sud de l'État d'Israël ce qui pose par ricochet la question bretonne est la question ont d'un État palestinien au cœur de l'enjeu

Dans une telle configuration ce sont aux évêques français à l'aristocratie française est vivante en France tenue par le dogme de la fille aînée de l'église et à l'armée Française de clarifier leur position sachant que en prime personne ne doit être totalement dupe de mon jeu pas plus qu'on ne peut l'être de celui de Benjamin mes opinions sont connus elles ont même été acté le 17 janvier dernier date commémorative des événements de pontmain entre le ministère des Affaires étrangères français et la secrétairerie d'état